

宇津峰

発行者
校長 佐藤健夫

須賀川支援学校訪問 10月4日(木)



10月4日に3年生が、須賀川支援学校に行き、同年齢の障がいのある生徒との交流をしてきました。簡単な自己紹介をはじめ、様々な楽しいゲームや松明あかしのござ縫いなどをしました。一緒に活動することにより社会性を身につけ、思いやりの気持ちを学ぶことができたと思います。12月には小塩江中学校に来ていただき、しめ縄を一緒に作る予定です。また教え合いながら活動することを楽しみにしております。



市P連教育講演会 本校PTA会長発表 10月5日(金)



10月5日(金)に須賀川市産業会館で須賀川市PTA連合会教育懇談会が行われました。「子育てにおいてメディアとの関わり方についてどのように工夫しているか」というテーマで、本校のPTA代表熊田達也会長が中学校の部で発表をしました。各中学校、高校のPTAから多くの意見・質問が出され、大変有意義な時間を過ごしました。

茅集め・松明骨組み作り 10月6日(土)



10月6日(土)に小塩江たいまつ会のみなさまと保護者の方々の御協力を得て、生徒たちも一緒に松明あかしに使う松明の茅集めと、松明の枠(骨組み)作り、ござ縫いを行いました。

早朝から集まっていたいただき、みんなで力を合わせて汗を流しながら活動しました。お世話になりました。乾燥させた茅をつめて、20日(土)には松明の完成予定です。11月10日(土)の松明あかしが楽しみです。



避難訓練 10月9日(火)



無言で避難する生徒たち

10月9日(火)に第二回目となる避難訓練を行いました。今回は裏山の火事の延焼の想定でしたが、今回も前回同様スムーズな避難と冷静な態度で訓練ができました。

大変素晴らしいことですが、こういう事態にならないように心がけることも大切です。



避難訓練ではいつも褒められます。万が一の時もこの調子で！でもその時がこないように！

除草作業 50草



校庭で草むしりをする
全校生・職員

10月9日(火)に全員で校庭の除草作業をしました。8月に親子奉仕作業でお手伝いいただきましたが、草の生命力は凄いもので、あっという間に復活してきます。時間を見つけて全校生で草むしりを行いました。疲れましたが爽快感を味わえる良い活動でした。

これで、思いっきり部活動も「5周走」もできます。



小塩江幼・小・中合同三世代交流事業：稲刈り 10月11日(木)



去年経験した2・3年生男子は慣れたものでしたが、女子や1年生はちょっと戸惑い気味…



小塩江公民館主催の「三世代交流事業」に今年度も参加しました。今年度は幼・小・中学校が一体となり、地域老人クラブの方々のご指導の下、作業を行いました。

午前中の雨が心配でしたが、作業開始の14時にはピタリと止んで、作業に入ることができました。

この後、取り入れ、脱穀等の作業を進め、11月には「収穫祭」を実施する予定です。

← すべての作業が終了したのは予定時刻の30分後。お疲れ様でした！



英単語コンクール満点賞



9月21日(金)に英単語コンクールを実施しました。学習委員会で学習量を表に示したりして、どのクラスの生徒も英単語の習得に一生懸命取り組んでいました。

見事満点賞に輝いた生徒たちです。よく頑張りました。

満点

3年	合佐 毘	大和田	熊田	相樂	佐久間	佐々木	塩田	
	吉田	吉田	(9名)					
2年	近藤	佐久間	滝田	(3名)				
1年	熊田	相樂	(2名)					

合計 14名